

令和4年度 コミュニティから「市政へのご提言」

城 南 コミュニティ

<p>提言項目①</p>	<p>防災ステーション建設整備（令和3年8月市長へ要望書提出）</p>
<p>提言理由・内容</p>	<p>2級河川「金倉川」のハザードマップの見直しにより、原田・原田団地・田村町の西半分の区域が浸水区域となっております。 有事の際には城南地区だけでなく、金倉・神殿地区など広域に対応できるのではないかと考えます。土のうステーション、防災資器材の管理ができる場所を希望します。 設置場所 田村町</p>
<p>回答</p>	<p>防災ステーションの建設整備については、昨年度もお答えしましたが、現在市の方針としまして、防災資機材や土のう置き場等の設置に関して、現在コミュニティセンターや市役所などを有効的に活用していることや、消防団が行う水防活動は屯所がその拠点となっていること、また激甚・頻発化する自然災害や現在のコロナ禍において、本市は近年浸水被害のあった箇所水路改修などの排水対策や避難所の資機材及び備蓄の整備を進めており、限られた資源の中、優先的に取り組まなければならないことから、現時点では新たな土地を取得して防災ステーションを建設整備することは難しいと考えております。</p>
<p>提言項目②</p>	<p>城南小学校付近への公園整備（令和4年3月市長への要望書提出）。</p>
<p>提言理由・内容</p>	<p>1. 小学校付近に、地域の子供たちから地域住民の方々が安全安心して集える地域公園の整備をお願いしたい。 また、雨水排水対策を十分に講じることで、地域生活環境に配慮した公共施設となるのでは。</p> <p>2. 令和5年度の城南小学校校舎長寿化工事に伴い、運動場の代替え用地として、運動、体力の増進と地域住民の健康と体力増進施設として、地域公共施設（地域公園）の整備。</p>
<p>回答</p>	<p>ご要望いただいている城南地区の身近な公園整備につきましては、関係各所との協議を進めてまいりましたが、現時点では、当地での事業化は難しい状況です。城南小学校長寿命化工事など地域の事情は承知しておりますが、他の候補地の選定など、次の選択肢も視野に、事業化の検討を進める必要があると考えております。 なお、雨水排水対策は、設計の段階で十分に対策を検討してまいります。</p>